

Notice pdf - Application en médecine générale des recommanda_____

Titre(s): Application en médecine générale des recommandations sur la prise en charge des patients dyslipidémiques [Texte imprimé] : exploitation d'une série de 2045 sujets (étude EPIMIL) / par Olivia Scellos épouse Protin ; [sous la dir. du] Pr Bauduceau

Est reproduit comme : Application en médecine générale des recommandations sur la prise en charge des patients dyslipidémiques

Auteur(s) : Scellos, Olivia

Autre(s) responsabilité(s) : Bauduceau, Bernard (1948-....) (Directeur de thèse)
Université Paris-Est Créteil Val de Marne (UPEC) - Organisme de soutenance

Editeur, producteur : [S.l.] : [s.n.], 2006

Description matérielle : 1 vol. (78 f.) : ill. ; 30 cm

Titre traduit ajouté par le catalogueur : Respect of the recommendations about managing of dyslipidemic patients in the EPIMIL study database about 2045 patients eng

Note sur disponibilité : Publication autorisée par le jury

Note sur les bibliographies et les index : Bibliogr. f. 70-76

Note de thèses et écrits académiques : Thèse d'exercice Médecine. Médecine générale 2006 Paris 12

Résumé ou extrait : La prévalence croissante des maladies cardiovasculaires dont l'hypercholestérolémie est un facteur de risque majeur et les progrès thérapeutiques récents représentés par les statines ont conduit l'AFSSAPS à formuler de nouvelles recommandations sur la prise en charge thérapeutique des patients atteints de dyslipidémie. Notre étude avait pour objet d'évaluer si ces recommandations étaient respectées. Pour ce faire, nous avons exploité les données du registre EPIMIL, étude prospective portant sur 2045 patients de sexe masculin, militaires, suivis par des médecins généralistes. Il apparaît que les patients sont insuffisamment dépistés puisque 62,8% des patients dyslipidémiques n'étaient pas connus comme tels avant l'étude. Le statut lipidique des patients était inconnu dans 90% des cas. Nous avons estimé à 5,7% le taux de patients dans notre population globale présentant une concentration sérique de LDL-cholestérol supérieure à celle fixée par l'AFSSAPS. Dans le sous-groupe de patients dyslipidémiques connus, ce taux s'élève à 15,9% contre 4,5% dans le sous-groupe de patients au statut lipidique auparavant inconnu. Nous avons observé que plus le risque cardiovasculaire était élevé, moins les patients atteignent les objectifs fixés, aussi bien dans la population globale que pour chacun des deux sous-groupes. Ainsi 49,2% des patients de l'étude EPIMIL présentant 3 facteurs de risque cardiovasculaire ou plus ne sont pas aux objectifs fixés, soit près d'un patient sur deux. Notre étude nous a donc permis de constater que les deux points essentiels à améliorer dans le suivi des recommandations de l'AFSSAPS sont le dépistage des dyslipidémies ainsi que la prise en charge thérapeutique des patients

ayant le plus fort risque cardiovasculaire

The prevalence of cardiovascular diseases related to high-level cholesterol is increasing, and because their treatments including statins have known recent progresses, new recommendations have been noticed by the French Health Administration (AFSSAPS). The aim of our study was to determine if these recommendations were respected or not. For this, we analysed the EPIMIL database, a prospective study including 2 045 french male military personals. It results that dyslipidemia is not detected enough. 62,8% of the dyslipidemic patients were not known to be suffering from this disease before our study. Furthermore, the lipidic status was unknown for 90% of all patients. In our population 5,7% of people had a serial LDL-cholesterol higher than the upper- limit fixed by the AFSSAPS. In patients with a known dyslipidemia it increases to 15,9% versus 4,5% when the lipidic state was unknown. The higher the cardiovascular risk was, the fewer the patients under the limits were. It was the same for both the patients with known dyslipidemia and those with unknown dyslipidemia. In EPIMIL, 49,2% of the patients (almost one for two) with three or more factors cardiovascular risk are over the recommended limits. In conclusion, this study shows that there are two points to improve: the detection of the dyslipidemia and the treatment of the patients with a high cardiovascular risk

Sujet - Nom commun : Hyperlipidémie

Sang -- Teneur en lipides